

Alles spielt heute Bridge. Das alte interessante Spiel gewinnt von Jahr zu Jahr neue Anhänger, weil es durch die Fülle der Variationen und Kühnheit der Kombinationen alle anderen Kartenspiele überragt. Die Amerikaner haben recht, wenn sie Bridge das erste Spiel der Welt nennen.

Zur rechten Zeit — vor Beginn der Badesaison — erscheint soeben:

MAX WEYERGANG

Wie lerne ich spielend Bridge?

Eine Bridge-Fibel zum Selbstunterricht

189 S. / Kart. M. 3.50 / Ganzleinen M. 4.25

Wirkungsvoller Schutzumschlag von Fritz Eggers



Wer ohne Lehrer Bridge lernen will, der findet in diesem Buche die geeignete Bridge-Fibel. Schwer verständliche theoretische Erörterungen werden vermieden; der Verfasser begleitet vielmehr durch zwanzig Übungsspiele hindurch Stich für Stich den Bridge-Spieler und bringt ihm ganz nebenbei die vielen Regeln des Bridge-Spieles leicht bei. Die einfache und klare Lehrmethode des Verfassers ist von ihm selbst in der Bridge-Stube eines bekannten Weltbades lange erprobt worden.

Legen Sie das Buch aus, die Käufer kommen von selbst!

Ⓜ

ADOLF SPONHOLTZ VERLAG G.M.B.H./HANNOVER